

Mayat Terapung, Polres Bantaeng ke TKP Sungai Lembang Cina

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 31, 2023 - 06:48



BANTAENG - Kabar ditemukannya mayat yang terapung di Sungai beredar cepat di Dunia Maya termasuk para pengguna jalan yang melintasi Jembatan Lembang Cina Maricaya Kel. Letta Kec Bantaeng Kab. Bantaeng, Minggu 30 Juli 2023.

Antusias warga yang ingin melihat mayat terapung tersebut menyebabkan terjadinya kepadatan Arus lalu lintas namun tetap lancar dengan kehadiran Personil Lalu Lintas yang melakukan Pengaturan Lalulintas.

Personil Polres Bantaeng dipimpin Perwira Pengawas (Pawas) Iptu Saharuddin SH langsung menuju TKP ditemukannya mayat yang terapung di Sungai dan mengantar ke RSUD Prof Anwar Makkatutu Kab Bantaeng.

Dari hasil olah TKP dan keterangan Awal saksi bahwa sekitar pukul 11.00 wita, Saksi Lel. Salim melihat mayat anak kecil terapung tanpa busana di sungai Lembang Cina.

Dirinya langsung mendekati dan mengikat mayat dimaksud untuk dibawa ke rumah sakit dengan menggunakan mobil Patroli Polres Bantaeng.

Kasat Reskrim Polres Bantaeng Acp Rudi SE melalui Pawas Iptu Saharuddin menyampaikan bahwa setelah dilakukan Pemeriksaan oleh pihak Rumah Sakit Umum Daerah Kab Bantaeng tidak ditemukan tanda tanda kekerasan pada tubuh korban dan telah meninggal dunia.

Dari hasil pemeriksaan oleh Dokter Rumah Sakit, korban dinyatakan sudah meninggal dan tidak ada tanda-tanda kekerasan pada tubuh Korban dan setelah berkoordinasi dengan orang tua korban menolak untuk dilakukan autopsi dan menganggap ini adalah musibah, ucap Iptu Saharuddin

Identitas korban yakni Lel. F (3) bertempat tinggal di Jln Pemuda Kel. Pallantikang Kecamatan Bantaeng Kabupaten Bantaeng.



Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH SIK MSI menyampaikan Turut berdukacita atas meninggalnya Alm. Lel. F yang diduga Tenggelam dan hanyut di Sungai Lembang Cina dan ditemukan sekitar 700 meter dari Rumah Duka

Saya turut berduka atas musibah yang dialami oleh pihak keluarga dan semoga diberikan ketabahan sekaligus mengingatkan kepada masyarakat khususnya para orang tua agar mengawasi anaknya saat mandi mandi di sungai maupun di tempat tempat rekreasi. (***)